
Sujet : [INTERNET] Enquête publique extension Les Echauds 2 Les

Belleville

De : > jean-philippe.herpin (par Internet) <jean-

philippe.herpin@se.com>

Date : 15/05/2024 à 08:27

Pour : "ddt-seef-enquetes-publiques@savoie.gouv.fr" <ddt-seef-

enquetes-publiques@savoie.gouv.fr>

Bonjour,

Je vous écris dans le cadre de cette enquête publique pour l’extension de la retenue les Echauds.

Je suis favorable à ce projet.

De mon point de vue, il permet de garantir la qualité et la quantité de neige qui peut arriver à manquer parfois.

Les clients de la station seront rassurés et satisfaits de savoir qu’ils pourront, grace aux apports de neige artificielle, 

profiter de leur sport et de leur loisir.

Cette extension donnera aussi plus de flexibilité aux opérateurs pour profiter des fenêtres météo, et pour profiter des 

optimisations tarifaires de l’énergie.

Cette opération améliore l’attractivité, sans ajouter de nuisances.

Jean-Philippe HERPIN
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